

# コロナウイルスに立ち向かい核兵器のない公正な世界を 6月2日（火）国民平和大行進宣伝カーは 午後3時に太地町（公民館）出発しました。



漁野副町長よりペナントを受け取る  
太地原水協 山田さん



横断幕と宇佐川教育長、漁野副町長、山田さん



宣伝カーの送り出し。教育長、副町長、  
山田さん

6月2日（火）晴れ。平和行進宣伝カーは、太地町に入りました。  
午後2時30分、太地町公民館駐車場に到着。既に平和行進宣伝カーが駐車して  
います。宇佐川教育長にごいっしょ頂いて、新宮東牟婁原水協 増田弘さん、太地  
原水協 山田秋生さんと県原水協事務局で太地町総務課を表敬訪問しました。担当  
の職員の方から、町長からのペナントと協賛金を受取りました。公民館に置いて頂  
いていた「被爆者募金箱」、今年の募金箱と交換させて頂きました。

漁野副町長より三軒一高 町長からのペナントを太地原水協 山田さんへお渡し頂  
くセレモニーです。その後、ペナントを結んだ平和行進横断幕と参加者で記念撮影  
をします。午後3時、平和行進宣伝カーが出発します。漁野副町長、宇佐川教育長  
に手を振って送り出して頂きました。

例年、太地の出発集会には、職員全員が参加して頂いています。公民館の玄関前  
は参加者で溢れています。

平和行進宣伝カーは、太地町の町並みを抜け、くじら博物館の前を走走り、那智  
勝浦町へと向かいます。

この後、那智勝浦町を宣伝カーは走ります。

県原水協事務局